



Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2021

Öffentlicher Platz „Stadtterminal“ auf der Erlenmatt mit Räumlichkeiten für Jugendliche; Neuplanung aufgrund veränderter Rahmenbedingungen

P210059

1. Der Regierungsrat beschliesst, die Trendsporthalle in die Hafenentwicklung zu integrieren.
2. Das laufende Projekt für eine Trendsporthalle am Standort Erlenmatt wird nicht weiterverfolgt.
3. Für den Erlenmattplatz wird auf der Grundlage aktuell zu klärender Nutzerbedürfnisse eine Neuprojektierung vorgenommen.
4. Der Regierungsrat nimmt zur Kenntnis, dass die provisorische Trendsporthalle vorläufig am heutigen Standort (Ex-Esso-Parzelle) verbleibt.
5. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit den jüngsten Entwicklungen im Hafen ergibt sich die Möglichkeit eines neuen und äusserst attraktiven Standorts für die bislang auf der Erlenmatt vorgesehene Trendsporthalle. Bereits das heute im Hafen zur Verfügung stehende Provisorium erfreut sich grosser Beliebtheit. Eine Trendsporthalle liesse sich zudem im Hafen wesentlich günstiger realisieren als auf der Erlenmatt. Der Regierungsrat hat daher beschlossen, die Trendsporthalle neu in die Hafenentwicklung zu integrieren. Damit wird der Weg frei für eine neue Planung auf der nördlichen Seite des Erlenmattplatzes. Denkbar mögliche Nutzungen reichen von einem Grün- und Freiraum bis zu einer Wohnbebauung.

